

Los empresarios alcarreños muy activos en el comercio exterior **p3**

Lista la III Feria del Stock de Guadalajara

Avanza a buen ritmo el Plan de Carreteras de la Diputación Provincial **p4**

El Centro de Empresas, inicia su camino para ser CEEI **p7**

Clausurada en Alcalá la I edición del Curso de Experto en Gestión del Centro de Estudios Superiores de CEOE-CEPYME **p9**

“Las medidas estructurales urgentes son necesarias para no quedar rezagados”

La decisión del Gobierno de subir los impuestos ha resultado una medida impopular tanto en los consumidores como en el mundo empresarial

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara lo tiene claro, ni el verano ha dado tregua ni ha servido para que se calmen los ánimos de cara a la reanudación de las conversaciones entre patronal, sindicatos y gobierno para llegar a un acuerdo de un gran pacto social que saque a España de la crisis donde está inmersa y de la

cual, los expertos, ya dicen que será uno de los últimos países en salir de ella. Asegura que todas las propuestas hechas por los empresarios han sido desvirtuadas y se les ha puesto “líneas rojas” y condiciones para poder seguir adelante. Para De Grandes el Gobierno ha querido demonizar al empresariado español poniéndole como

cabeza de turco de todos los problemas económicos y financieros, cuando estos lo único que quieren es seguir creando empleo en el país para que así se siga creando riqueza y volver a fomentar un consumo que cada día esta más bajo, sólo hay que ver el IPC que ya está en el -1% con vistas a que no remonte.



pag/12

De la crisis se sale con la innovación y el desarrollo

Industrias Tagar ha sido reconocida con el premio a la mejor empresa en el premio de Castilla-La Mancha del diseño. Una empresa ubicada en Guadalajara que desde siempre ha apostado por la innovación y, más, en momentos donde la diferenciación es importante.



pag/17

Que error, que gran error

Hacen falta medidas reales para que España no siga en el vagón de cola

La subida del IVA, la desaparición de los 400 euros, las desavenencias con los empresarios, las medidas para paliar la crisis..., todo esto se analiza pensando que no todo lo que viene de “arriba” tiene que ser bueno y que hay determinadas medidas que, a lo mejor, no se ajustan con la realidad

de la calle, con lo que están demandando, no ya sólo los empresarios, sino los ciudadanos, esas familias a las que cada día las cuesta más llegar a fin de mes y que a partir de ahora van a ver empeorar su situación y, para más inri, como esto siga así se va a penalizar hasta el ahorro de los trabajadores.

Así, desde la Confederación de empresarios de Guadalajara se califica de error, de gran error la política económica del Gobierno central, por lo que se le insta a tomar otras medidas para salir de esta situación que no sea grabando más a los ciudadanos.

pag/2

Y de pronto, hoy es un buen día.

Porque ahora puedes disfrutar un BMW 320d con 177 CV por 29.900 euros. Además, por sólo 1.000 euros más podrás incorporar a tu BMW 320d la Edición Drive. Acércate hoy mismo a tu Concesionario Oficial BMW y haz de cada día, un buen día.

Auto Alcarria
P.º de la Estación, 23
Tel.: 949 21 09 60
Guadalajara

www.bmw.es/autoalcarria

Emisiones de CO₂: 128 g/km. Consumo promedio: 4,8 l/100 km. Modelo mostrado BMW 335i con equipamiento opcional deportivo M. P.V.P. recomendado impuestos incluidos para vehículos con equipamiento de serie. Oferta válida para pedidos generados antes del 31 de julio de 2009.



BMW Serie 3



320d (177 CV)

¿Te gusta conducir?